



• CTS

CTSは、高岡スポーツコアのスクール生サークル「コア・テニス・スクール」です。

30代から70代のテニス好きが集まり、雨にも風にも負けず練習に励んでいます。

年2回のスクール生大会は、昼も夜もたいへん盛り上がります。



• FFボニータ

FFボニータとは、FF(F先生とフレンズのF)のグループとボニータ(スペイン語で「美しい」「かわいい」の意味)のグループの合同チームです。

以前は外テニスが当たり前でしたが、ここ数年はドームが主流です。風はイヤ！日焼けもイヤ!!で、だんだんわがまま言いたい放題。たくましいおばさん(ボニータのかけらもない!?)になってしまいました。

でも、テニス大好きは変わらないかな～。



• J☆フレンズ

J☆フレンズは平成11年、女子連の普及活動により初心者向けのスクールが開催され、八ツ橋、河野両コーチにより手厚い指導を受けました。その時「このコーチを手放したら二度と手に入らないよ」と天からの声が…スクールが終了した後も有志でレッスンを続けることになりました。当時のメンバーはすっかり変わりましたが、今年で結成15年！日々ひたすら前向きに、楽しく愉快に?!レッスンに励んでいます。



- ▶ ルンルンカードは全会員対象のスタンプカード(ハッピーカード)にリニューアル。
- ▶ 桑名杯…フレッシャーズの部を新設。
- ▶ 支部オープン…60歳以上の部を新設。
- ▶ 全国レディース予選1、2日目は土・日に開催。

今年も各年代の会員の方それぞれに楽しんでいただけるような大会や活動を企画しています。みなさまの参加をお待ちしています。

ご 報 告

- ▶ ガレージセール収益金 49,375円
- ▶ ラブ基金に寄付 25,000円
- ▶ ポット購入 7,538円

**みなさまのご協力
ありがとうございました。**

JLTF 富山県支部だより

JAPAN LADIES TENNIS FEDERATION TOYAMA REPORT

2016年 No.23

日本女子テニス連盟富山県支部
<http://www.jltftoyama.jp>

35周年を迎えて



支部長
ハツ橋 幸代
(大林TS)

会員の皆様には、日頃より女子連の活動にご協力いただきたいへん感謝しています。2015年も錦織選手の大活躍でテニス界が大いに盛り上がり、テニス人口が増えつつあると感じています。さて、昭和57年4月に女子

連富山県支部が発足して、今年で35周年を迎えます。皆様には、これからもテニスを通じて「人と人との輪・和」を大きく広げて欲しいと願っています。新体制となり2年目、「失敗・反省・改善」を繰り返しながら前進し、魅力的な女子連を目指していきたいと思います。今後ともご支援、ご協力よろしくお願いします。

レディースデー

4/22 水

朏 誠美 (J☆フレンズ)

を筆頭に販売に奮闘。ほぼ完売することができました。その売上金の一部を女子連基金に寄付し、残りはランチや打ち上げの費用に充当して楽しんでいます。

テニスを通じていろいろなサークルの方々と交流を広められ、仲間もたくさんできる大会なので、これからも友達を誘っていきたいと思います。



ダンロップスリクソンチーム対抗レディーステニス2015 決勝大会

6/16 水

棚ぼた出場

福井 真澄 (ロコモーション)

富山県大会4位の私達アクティブ6は、今回棚ぼたで大阪の決勝大会出場という幸運に恵まれました。残念ながらメンバーの村田さんか仕事のため、断り切れなかつた(?)山崎さんに出場してもらいました。実は、決勝大会でのメンバー変更は不可だったので、1敗からのスタートでした。しかし結論から言えば実力的には何の影響もないほど初戦の相手は強く(昨年準優勝)、手も足も出ませんでした。美しく、力強いテニスに圧倒されました。

初戦敗者同士の交流戦は、そこそこ試合になりましたが全敗。足りないもの、目指すものを間近で見ることができ、大変勉強になった素晴らしい一日でした。富山県支部の皆様に心から感謝いたします。



母と子のエンジョイテニス大会 7/5日

男子の部 茂住 美智子・隼矢(あすなろ)

今回、優勝することができ(予想外)たいへん嬉しく思います。実は、試合中にミスをするたび、隼矢にたくさん怒られて困りました(笑)。けれど、いろいろなペアの方々と対戦して勉強させていただきました。とても楽しく、有意義な一日となりました。

また機会があれば、皆様と交流できればと思います。子供たちには楽しく、一生懸命練習して、テニスを続けてくれればと願っています。

最後に大会を開催、サポートしていただいたスタッフの皆様、ありがとうございました。



第1回ハッピーテニス120 7/8水

緊張の一日を林眞喜子さんと

田子 由美子(mok.mok)

要項をもらって目についた「合計120歳」。僭越ながら林さんにお願いし、OKをいただいたものの、ワクワクとドキドキが入り交じり当日を迎えるました。まずは抽選から。気合が足りないのか、最初から厳しい枠。周りを見れば大御所だらけ。楽しんでいる方もいましたが、私はそんな余裕もなく、どの試合も叱咤激励を受けて必死に戦いました。林さんから一本一本の深さと重みを学びましたが、身につくにはまだまだかかりそうです。組んでいただいてありがとうございました。そして優勝したから言える、楽しい試合をありがとうございました。

ヨネクスターゲット&レッスン



第15回30-0大会に参加して 9/16水

村中 雅子(キューティーマミー)

先輩方とする試合はすごいプレッシャーで、すぐ弱気になる私をチームの皆さんぐいぐい引っ張って下さり、すごく心強かったです。

おかげさまで予選全勝!1位トーナメントの決勝まで進みましたが、惜しくも1-2で負けてしまいました。団体戦ならではの和気あいあいとした楽しい雰囲気の中で、勝負にこだわりチーム一丸で準優勝することができ、とても充実した大会となりました。

第15回Team30-0レディース

テニスinToyama



皆で楽しく



よろしくお願いします。

太陽スポーツカップドリーム杯 10/7水

ドリーム 悲願達成 北島 貞恵(大林TS)

「やっと卒業できた!」「棚ぼたで優勝してしまった!」これが二人の率直な感想だった。

これまでに決勝まで行けど勝ちきれず…周りの仲間たちはいつの間にか卒業し、ドリーム優勝の称号は届きそうで叶わぬ悲願だった。そんな松田、北島の二人が女子連で初のペアリング。振り返れば、今シーズンのドローは厳しすぎる運のなさ。それでも試合結果はなぜかツキがあり、ラッキーで結果がついてきた。

ドリームの決勝戦はまさに棚ぼた! 戰わずしての悲願達成だ。そして何より楽しくテニスできたことが優勝、卒業につながったのでは…。

手にしたトロフィーは突然棚から落ちてきた卒業記念品だけにずしり!!と重かった。



ピンクリボン全国大会

10/19月~21水

小城 玲子(南砺市TA)

少しでも前へ、一步でも前へ、なりたい自分に挑戦し続けて行きたいと思います。



11/12木・13金

植田 かおり(センティア)

皆様に心より感謝いたします。そして、チームのみんな、どうもありがとうございます!



岩瀬ドーム 12/2水・12/19土・1/16土

運営委員会



テニス体験会

富山県生涯スポーツ協議会「元気とやまスポーツライフ事業」の一環として初心者向けにテニス体験会を行いました。6歳のお子さんから60代の男性まで、幅広い年代のたくさんの方に参加いただきました。これを機会にテニスに興味を持ていただき、少しでもテニス爱好者が増えるようにと願っています。

来年度も体験会を予定していますので、知り合いの方にぜひお声かけください。